



Die **Wohlfühlmühle** wird von den Gästen bestens angenommen

## Ausgelastet mit **Entspannung**

**W**enn Petra Frießecke erzählt, sie gehe morgens gern zur Arbeit, glaubt man das sofort – denn einen stimmungsvolleren Arbeitsplatz gibt es kaum. Frau Frießecke ist die fachliche Leiterin des Teams der zur Wohlfühlmühle umgebauten Walkemühle. Und die ist nicht nur ein (innen-)architektonisches Kleinod geworden, sondern bietet auch einen hochwertigen Rundum-Service im Bereich Wellness und Gesundheit an.

Die neue Mühle, so berichtet Petra Frießecke, ist »richtig gut angenommen worden«. Dabei nutzen nicht nur die »alten« Sauna-Stammgäste die neuen Angebote, sondern es ist eine »andere Klientel« dazugekommen, vor allem viel junges Publikum. 30 Prozent der Gäste sind »externe«, das heißt Leute, welche die Mühle über den Brauweg betreten, 70 Prozent kommen nach einem Saunagang oder als Nutzer eines der zahlreichen Kombiangebote vom

Badeparadies Eiswiese, wo die Praxis Lange einst eine Person für Massagen abstellte. Heute kümmert sich ein Team von drei Männern und sieben Frauen von acht bis 21 Uhr 30 um die Kundschaft – und ist damit gut ausgelastet. Wer sichergehen will, in den Genuss der laut Mühlenlogan »bewegenden, erholenden, erfrischenden« Möglichkeiten zu kommen, sollte sich am besten kurz telefonisch voranmelden, bevor er seine Saunatasche packt – um dann in vollen Zügen »die ruhige Atmosphäre ohne Zeitstress« zu genießen, die laut Petra Frießecke von den Gästen besonders hervorgehoben wird.

**Unsere Tipps:** ein Wannenbad (auch zu zweit) am Kaminfeuer im einmalig schönen Ambiente. Oder eine Hamam-Massage. Oder ...

[www.walkemuehle-goettingen.de](http://www.walkemuehle-goettingen.de)  
Tel. 0551 / 50709200

